

Vicepresidente de la multinacional LG CNS CO*, visita Unillanos para socializar implementación del CIER Oriente

Villavicencio, febrero 6 de 2014. Una comitiva integrada por 15 delegados de las compañías que hacen parte del proyecto del Gobierno Nacional, “Construyendo Capacidades en el Uso de las TIC para Innovar en la Educación”, se reunirán en la sede Barcelona de Unillanos con el fin de adelantar actividades concernientes al Centro de Innovación Educativa Regional Oriente CIER, cuyo operador académico es la Universidad de los Llanos.

Esta serie de actividades iniciarán hoy 6 de febrero a las 9:30 de la mañana con la presencia del Vicepresidente de la multinacional coreana LG CNS CO.LTD* de visita en Colombia, quien expondrá ante el grupo de coordinadores e investigadores de la alianza, los detalles sobre el plan de ruta que utilizará la multinacional para la dotación de la tecnología de punta que requiere el CIER, a fin de alcanzar las metas propuestas desde el Ministerio de Educación Nacional –MEN-.

Desde el 20 de enero del año en curso, expertos, coordinadores y directivos iniciaron labores de articulación y soportes de sustentación sobre el proyecto, que beneficiará a 10 instituciones educativas en la región de la Orinoquia, 6 de ellas en la ciudad de Villavicencio.

Es de anotar que conforme a la Resolución 17902 del 11 de diciembre de 2013, el contratista seleccionado para la implementación de los 5 Centros de Innovación Educativa Regional CIER en todo el país, es la empresa Coreana LG CNS, a la cual se adjudicó la licitación por valor de 67 mil millones de pesos, de los cuales 7 mil millones corresponden para el CIER Oriente.

La reunión contará con la participación del rector de la Universidad de los Llanos Óscar Domínguez González; Arleth Patricia Saurith, jefe de la Oficina de Innovación Educativa con Uso de las Nuevas Tecnologías del MEN; Ana María Trimmino, gerente de Proyectos de la Compañía SINTEL, firma interventora del proyecto; delegados del Ministerio de Educación, el Director del CIER Oriente Luis Facundo Maldonado y los secretarios de educación de Villavicencio y Guaviare.

*LG CNS es una filial del Grupo LG que ofrece servicios de tecnología de la información, incluyendo consultoría, integración de sistemas, integración de red, externalización de procesos empresariales y tecnología de la información.



Rector de Unillanos presentará planos y diseños de la sede que se construirá en el municipio de Granada

Villavicencio, febrero 6 de 2014. Hacia las 2:30 de la tarde el rector de la Universidad de los Llanos Óscar Domínguez González, presentará ante el Alcalde de Granada Alexander Guzmán, y el pleno del Concejo Municipal, los diseños para el licenciamiento de la nueva sede de Unillanos en ese municipio.

La composición del claustro educativo que como nombre tentativo se llamaría Boquemonte, tendría 3 módulos de salones, 2 para laboratorios, 2 para Bienestar Institucional y un último modulo administrativo. La planta física solo abarcará 24 mil metros cuadrados de las 4 hectáreas del terreno, que la alcaldía de Granada cedió a la Universidad para tener su sede propia en la capital del Ariari.

“Lo que queremos es mostrar los diseños arquitectónicos ante el Alcalde, la Secretaria de Educación y concejales del municipio Granada, con el fin de poner a consideración los trazos y retroalimentarnos con las sugerencias y recomendaciones que se aporten durante la socialización”, sostuvo Domínguez González, quien aseveró que será una sede moderna y novedosa.

La nueva sede que será construida a la entrada del casco urbano del municipio de Granada Meta, contará con recursos directos de la Universidad de los Llanos, aportes del Ministerio de Educación Nacional y la Presidencia de la República, como un proyecto de vital importancia para la educación superior de los jóvenes que salen de bachiller de los colegios de la región del Ariari



Nueva biblioteca de Unillanos abre sus puertas a la comunidad universitaria

Villavicencio, febrero 6 de 2014. Con la llegada de los estudiantes nuevos y antiguos, la nueva biblioteca de la Unillanos abre sus puertas a la comunidad universitaria brindando nuevos y novedosos servicios que ofrecerán apoyo principalmente a los diferentes programas que funcionan en la sede de San Antonio.

Con capacidad para más de 300 personas, las nuevas instalaciones cuentan con una sala virtual, sala de video conferencia, centro de exposiciones, sala de lectura individual y servicio de maletero, “espacios que permiten mejorar los servicios ofrecidos, atendiendo con calidad las necesidades y demandadas de información mediante el desarrollo de planes y convenios”, destacó el rector de Unillanos, Óscar Domínguez González.

De igual manera, la nueva biblioteca entra a hacer parte de la Red de Bibliotecas de Instituciones de Educación Superior en el Meta, a la que pertenece actualmente la Universidad de los Llanos, buscando apoyar instancias como el comité Universidad-Empresa-Estado (CUEE), los grupos intergremiales e impulsar y promover el desarrollo y fortalecimiento de políticas de información, programas y proyectos en beneficio de la comunidad académica y de la sociedad en general.

Los horarios de funcionamiento de la biblioteca serán de 7:00 la mañana a 10:00 de la noche de lunes a viernes, y de 8:00 de la mañana a 6:00 de la noche los sábados.

